



Puerto Rico Blockchain Trade Association (PRBTA) y Holberton Puerto Rico unen fuerzas para promover la alfabetización sobre Web3

La alianza promoverá la alfabetización de Web3, redes profesionales y oportunidades de trabajo. Asimismo, apoyará las iniciativas de ambas entidades para mantener a Puerto Rico a la vanguardia de Web 3 y la revolución de la economía para el futuro.

San Juan, PR, 15 de noviembre de 2022--- En un esfuerzo por continuar educando sobre la Web 3, la tecnología Blockchain y las criptomonedas, la Puerto Rico Blockchain Trade Association (PRBTA), anunció un nuevo acuerdo de colaboración con Holberton Puerto Rico para promover conjuntamente el conocimiento práctico de estas tecnologías en la isla, así como crear oportunidades para desarrollar redes profesionales y oportunidades de empleo mientras se las organizaciones apoyan mutuamente sus proyectos e iniciativas.

“A través de su iniciativa CryptoCurious, la Puerto Rico Blockchain Trade Association ha podido impactar a más de 1,500 personas a través de eventos presenciales y en línea que destacan conceptos fundamentales sobre los inicios de blockchain y criptomoneda, expandiéndose a nuevos conceptos para mantener a las comunidades de cripto en Puerto Rico a la vanguardia de la Web 3”, dijo Keiko Yoshino, directora ejecutiva de la PRBTA. “A través de este esfuerzo conjunto, esperamos adelantar nuestra misión de educar y ayudar a las generaciones futuras que ingresan a la Web3 para mantenerse a la vanguardia del juego de la ola emergente de la revolución tecnológica de la economía”, agregó.

Holberton Puerto Rico apoya el desarrollo de una fuerza laboral de talento tecnológico altamente calificada para ayudar a posicionar a la isla como una economía impulsada por la innovación y un jugador competitivo en el ámbito global.

"El aprendizaje colaborativo es fundamental para nuestra metodología. Creemos que, a través de alianzas, como esta con la PRBTA, podemos complementar y enriquecer nuestro plan de estudios al tiempo que brindamos experiencias de aprendizaje significativas y valiosas que prepararán a nuestros estudiantes para el sector tecnológico en rápida evolución. Estamos entusiasmados con las oportunidades de networking y carrera que se presentarán a nuestros Holbies a través de esta colaboración".

Para obtener más información sobre la PRBTA y sus iniciativas CryptoCurious, visite www.prblockchain.org o sus páginas de redes sociales: [Facebook](#), [Instagram](#), [Twitter](#) o [LinkedIn](#).

###

Acerca de la Puerto Rico Blockchain Trade Association:

El Puerto Rico Blockchain Trade Association existe para conectar a los empresarios de blockchain con las comunidades y los pares que contribuyen a hacer cambios positivos en Puerto Rico, mientras representan los intereses de los miembros dentro y fuera de la isla. Para obtener más información, visite www.prblockchain.org

Acerca de Holberton Puerto Rico

Establecida en Puerto Rico en septiembre de 2020, Holberton es la principal escuela de ingeniería de software a nivel mundial, con 24 campus en 14 países. La metodología probada de Holberton permite a los estudiantes entrantes con poca o ninguna experiencia en programación, y sin requisitos previos de educación superior convertirse en ingenieros de software en menos de 2 años. Está 100% basado en proyectos y su enfoque práctico tiene a los estudiantes codificando desde la primera semana. Para obtener más información sobre la inscripción, la contratación de nuestros graduados o para programar una visita a la escuela, llame al 787-296-9300 o visite: holbertonschoolpr.com
